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 ملخص 

"تطبيق نموذج التعلم التعاوني بنوع إستراتيجية فرق التحصيل البحث‌العلمي‌بالموضوع‌‌
المتوسطة  المدرسة  في  السابع  للصف  الطلاب  لدى  العربية  اللغة  درس  نتائج  لترقية  الطلابية 

الدراسي   للعام  قد‌كتبته‌أريس‌‌‌." ۲۰۲۲/۲۰۲٣الإسلامية الحكومية الخامسة تولونج أجونج 
،‌قسم‌تعليم‌اللغة‌العربية‌،‌كلية‌التربية‌وعلوم‌٢٠٢٣،‌سنة‌‌‌١٢٢٠٢١٩٣٠٦٢ستياوان،‌رقم‌القيد‌

 . التعليمية‌،‌المشرف‌الأستاذ‌الحاج‌الدكتور‌أسعار‌المهاجر،‌الماجستير

 الكلمات‌الإشارية‌:‌طريقة‌نموذج‌التعلم‌التعاوني‌بنوع‌إستراتيجية‌فرق‌التحصيل‌الطلابية
(STAD) ،نتائج‌الدرس‌اللغة‌العربية. 

تعليم‌‌ أن‌إنّ‌ المتوسطة‌الإسلامية.‌لاتمكن‌ المدرسة‌ تدريس‌ أمر‌مهمة‌في‌ العربية‌هي‌ اللغة‌
المدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌‌من‌غيرتدريس‌اللغة‌العربية.‌لكن‌نتائج‌تعليم‌اللغة‌العربية‌في‌هذه‌المدرسة‌

يشعر‌الطلاب‌‌‌منخفض.‌لأن‌يستخدم‌اكثر‌المعالم‌طريقة‌التقليدية‌ليبلغ‌مادة‌تعليم‌اللغة‌العربية.‌بحيث
بالصعوب‌ومنخفض‌في‌إنجازهم‌أو‌في‌نتائجهم‌.‌حتى‌يحتاج‌هذه‌المدرسة‌طراز‌الذي‌لجعل‌عملية‌
الباحث‌ اللغة‌العربية‌فعالية‌حتى‌استطاع‌لترقية‌نتائجهو‌أو‌إنجازهم.‌فلذالك‌يختر‌ويستخدم‌ تعليم‌

ربية‌لطلاب‌الصف‌السابع‌في‌طريقة‌إستراتيجية‌فرق‌التحصيل‌الطلابية‌لترقية‌نتائج‌الدرس‌اللغة‌الع
 تولونج‌أجونج‌.‌‌‌٥المدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌

بتطبيق‌نموذج‌تأثير‌‌‌‌(‌هل‌هناك‌١بناء‌على‌المشكلات‌السابقة،‌فمسائل‌هذا‌البحث‌هما‌)
فرق‌التحصيل‌الطلابية‌‌لترقية‌نتائج‌الدرس‌اللغة‌العربية‌لدى‌الطلاب‌  التعلم‌التعاونى‌بنوع‌إستراتيجية

الدراسي‌ أجونج‌ تولونج‌ الخامسة‌ الحكومية‌ الإسلامية‌ المتوسطة‌ المدرسة‌ في‌ السابع‌ للصف‌
إلى‌أي‌مدى‌تأثير‌بتطبيق‌نموذج‌التعلم‌التعاونى‌بنوع‌فرق‌التحصيل‌الطلابية‌‌ (٢)‌‌‌.؟۲۰۲۲/۲۰۲٣

لترقية‌نتائج‌الدرس‌اللغة‌العربية‌لدى‌الطلاب‌للصف‌السابع‌في‌المدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌
تأثير‌‌ (‌لمعرفة١واهدافهما‌في‌هذا‌البحث‌)‌‌.؟۲۰۲۲/۲۰۲٣ الخامسة‌تولونج‌أجونج‌للعام‌الدراسي

فرق‌التحصيل‌الطلابية‌‌لترقية‌نتائج‌الدرس‌اللغة‌العربية‌  بتطبيق‌نموذج‌التعلم‌التعاونى‌بنوع‌إستراتيجية
الحكومية‌الخامسة‌تولونج‌أجونج‌للعام‌لدى‌الطلاب‌للصف‌السابع‌في‌المدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌‌

فرق‌  بتطبيق‌نموذج‌التعلم‌التعاونى‌بنوع‌إستراتيجية مدى‌تأثير‌‌(‌لمعرفة٢.‌)۲۰۲۲/۲۰۲٣ الدراسي
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التحصيل‌الطلابية‌‌لترقية‌نتائج‌الدرس‌اللغة‌العربية‌لدى‌الطلاب‌للصف‌السابع‌في‌المدرسة‌المتوسطة‌
‌.‌۲۰۲۲/۲۰۲٣ الإسلامية‌الحكومية‌الخامسة‌تولونج‌أجونج‌للعام‌الدراسي

 quasi)منهج‌الذي‌يستخدم‌الباحث‌في‌هذا‌البحث‌هو‌البحث‌الكمي‌بالنوع‌التجرببي‌‌ 

eksperimen design )شبه‌‌‌‌ (non equivalent control group design)  طريقة‌جمع‌البيانات‌في‌‌.
 .‌ Cohen'sو‌إختبار‌‌‌‌"T"هذا‌البحث‌هما‌إختبار‌و‌توثيق.‌طريقة‌تحليل‌البيانات‌هما‌إختبار‌ت‌‌

نتائج‌الدراسة‌هي‌كما‌يلي:‌تم‌تطبيق‌نموذج‌التعلم‌التعاوني‌بنوع‌إستراتيجية‌فرق‌التحصيل‌ 
الطلابية‌لترقية‌نتائج‌الدرس‌اللغة‌العربية‌في‌الصف‌السابع‌،‌ويستند‌هذا‌البيان‌إلى‌متوسط‌نتائج‌

 .‌‌٧٨,٢م‌‌ومتوسط‌الاختبار‌البعدي‌لفئة‌التحك‌‌٨٧,٦٢٥الاختبار‌البعدي‌للفصل‌التجريبي‌البالغ‌‌
 t hitung/ t)نتائج‌في‌هذا‌البحث‌،‌استنادا‌على‌تحليل‌البيانات‌من‌خلال‌إختبار‌ت‌نتائجه‌من‌‌

count)  و‌نتائج‌من‌‌4,429 عدده‌‌(t tabel  )معنهه‌أن‌الفرض‌الخيار‌‌‌‌١,٦٧٠عدده‌‌(Ha)مقبول‌‌‌
طريقة‌إستراتيجية‌‌مرفوض.‌وهناك‌تأثير‌مرتفع/عليا.‌وهناك‌تأثير‌مرتفع‌باستخدم‌‌‌‌(Ho)والفرض‌الصفر‌‌

اي‌‌‌١,١بحجم‌التأثير‌هو‌‌‌‌Cohen'sفرق‌التحصيل‌الطلابية‌لترقية‌نتائج‌الدرس‌اللغة‌العربية‌من‌قيمة‌‌
٪‌.‌حتى‌أنّ‌هناك‌تأثير‌مرتفع‌باستخدم‌طريقة‌إستراتيجية‌فرق‌التحصيل‌الطلابية‌لترقية‌نتائج‌‌‌‌٨٦

الدرس‌اللغة‌العربية‌خصائصه‌مدة‌"العنوان"‌لطلاب‌الصف‌السابع‌في‌المدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌
 تولونج‌أجونج.‌‌‌٥الحكومية‌‌
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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul Penerapan Metode Kooperatif Tipe STAD Untuk 

meningkatkan hasil belajar bahasa Arab kelas 7 MTsN 5 Tulungagung Tahun 

Ajaran 2022/2023. Skripsi, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Pendidikan 

Bahasa Arab. Pembimbing Prof. Dr. H. As'aril Muhajir, M.Ag. 

  Kata kunci: Metode kooperatif dengan tipe STAD, hasil belajar bahasa 

Arab. 

Belajar bahasa Arab merupakan salah satu pelajaran penting di tingkat SMP. 

Pembelajaran bahasa Arab penting dalam pembelajaran di MTs. Tidak mungkin 

MTs tidak mengajarkan pembelajaran bahasa Arab. Namun, prestasi pembelajaran 

bahasa Arab sangat rendah di madrasah ini. Karena para guru masih menggunakan 

metode konvensional/tradisional dalam menyampaikan pembelajaran bahasa Arab. 

Siswa merasa sulit dan rendah dalam prestasi belajar mereka. Sehingga Madrasah 

ini membutuhkan model pembelajaran yang menjadikan proses pembelajaran 

bahasa Arab efektif dan mampu meningkatkan prestasinya. Oleh karena itu, peneliti 

memilih dan menggunakan metode kooperatif dengan tipe STAD untuk 

meningkatkan prestasi belajar siswa dalam pembelajaran Bahasa Arab di Madrasah 

Tsanawiyah Negeri 5 Tulungagung.  

Berdasarkan permasalahan di atas, rumusan permasalahan dalam penelitian 

ini adalah 1) Adakah pengaruh model pembelajaran STAD terhadap hasil belajar 

bahasa Arab siswa kelas VII MTsN 5 Tulungagung tahun ajaran 2022/2023?, 2) 

Sejauh mana pengaruh model pembelajaran STAD terhadap hasil belajar siswa 

kelas VII MTsN 5 TulungAgung tahun ajaran 2022/2023?. Tujuan penelitian ini 

adalah 1) Untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran STAD terhadap hasil 

belajar siswa kelas VII MTsN 5 Tulungagung tahun ajaran 2022/2023. 2) Untuk 

mengetahui sejauh mana pengaruh model pembelajaran bahasa Arab terhadap hasil 

belajar siswa pada materi kelas VII di MTsN 5 Tulungagung tahun ajaran 

2022/2023. 

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kuantitatif dengan 

jenis penelitian kuasi eksperimen. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini 

menggunakan tes dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan 

uji T dan uji Cohens.  

Hasil penelitian adalah sebagai berikut: Penerapan metode kooperatif tipe 

STAD untuk meningkatkan hasil belajar bahasa Arab kelas 7, pernyataan ini 

didasarkan pada hasil rata-rata hasil posttest kelas eksperimen sebesar 87,625 dan 

rata-rata posttest kelas kontrol sebesar 78,2. Hasil penelitian ini didasarkan pada 

hasil analisis uji hipotesis melalui uji t pada tingkat kepercayaan 95% dengan nilai 

t hitung = 4,029 dan t tabel = 1,670. atau sig. 2tailed = 0.000<0.05. Jadi dapat 

disimpulkan bahwa Ha diterima dan Ho ditolak. Terdapat pengaruh yang tinggi 

antara penggunaan tipe STAD terhadap hasil belajar bahasa Arab yang dibuktikan 

dengan perhitungan type effect size test Cohen sebesar 86%. Sehingga dapat 

disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang tinggi antara penggunaan metode 

kooperatif tipe STAD terhadap hasil belajar siswa kelas VII di MTsN 5 

Tulungagung. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title “Application of STAD Type Cooperative Method To 

improve Arabic learning outcomes grade 7 MTsN 5 Tulungagung Academic 

Year 2022 / 2023.” This thesis was written by Aries Setiawan , Number of student 

12202193062 Faculty of Education and Teacher Training, Department of Arabic 

Language Education. Supervisory Lecturer Dr. H. As'aril Muhajir, M.Ag. 

  Keywords: Cooperative method with STAD type, Arabic learning 

outcomes. 

 Learning Arabic is one of the important lessons at the Islamic Junior High 

School level. It is impossible to learn in at Islamic Junior High School without 

Arabic lessons. However, Arabic learning outcomes are very low in this Islamic 

Junior High School. Because the teachers still use conventional / traditional method 

in delivering Arabic language learning. Students find it difficult and low in their 

achievement. So this the Islamic Junior High School requires a learning model that 

makes the Arabic learning process effective and able to improve its achievement. 

Therefore, researchers chose and used the Cooperative method with STAD type to 

improve student achievement in nahwu learning at the Islamic Junior High School 

5 Tulungagung.  

Based on the above problems, the formulation of the problem in this study 

is 1) Is there an influence of the STAD learning model on the Arabic learning 

outcomes of grade VII students in Islamic Junior High School 5 Tulungagung for 

the academic year 2022/2023?, 2) To what extent is the influence of the STAD 

learning model on the learning outcomes of students in grade VII in Islamic Junior 

High School 5 Tulungagung for the academic year 2022/2023?. The objectives of 

this study are 1) To determine the effect of the STAD learning model on the learning 

outcomes of grade VII students in Islamic Junior High School 5 Tulungagung for 

the academic year 2022/2023?. 2) To find out the extent of the influence of the 

Arabic learning model on student learning outcomes in class VII material in Islamic 

Junior High School 5 Tulungagung for the academic year 2022/2023?. 

In this study, researchers used a quantitative approach with a type of quasi-

experimental research. Data collection techniques in this study use tests and 

documentation. While the data analysis technique uses the T test and Cohens test.  

The results of the study were as follows: Application of STAD type 

cooperative method to improve Arabic learning outcomes grade 7, this statement is 

based on the average results of experimental class posttest results of 87.625 and the 

average control class posttest of 78.2. The results of this study are based on the 

results of the hypothesis test analysis through the t test at a 95% confidence level 

with a calculated value = 4,029 and ttable = 1,670. or sig. 2tailed = 0.000<0.05. So 

it can be concluded that Ha was accepted and Ho was rejected. There is a high 

influence between the use of STAD type on Arabic learning outcomes as evidenced 

by the calculation of Cohen's type effect size test of 86%. So it can be concluded 

that there is a high influence between the use of the STAD type cooperative method 

on the learning outcomes of grade VII students in Islamic Junior High School 5 

Tulungagung for the academic year 2022/2023. 


